

Campos Elíseos EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com
 WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>
<http://twitter.com/kdartigues>

Diputados estilo Tabasco ¿Qué chula es Puebla?

Desde aquí propongo de una vez una medalla al mérito legislativo para el diputado Héctor Raúl Cabrera Pascacio, diputado local del PRI en Tabasco. Allá habrá elecciones para renovar el Congreso y también presidencias municipales.

Bien abusados (abusivos también queda), 14 de los legisladores que quieren cambiar de cargo decidieron no pedir licencia y, por lo tanto, no darle chance a sus suplentes. Sólo uno lo hizo. Y si nos preguntamos por qué no lo hicieron, el propio Cabrera —candidato a la alcaldía de Teapa— da una joya como declaración:

—Es cuestión de subjetividad. No lo prohíbe la ley, y para mí lo que no está prohibido está permitido... tiene uno que organizarse en las tareas y actividades cotidianas.

Sugiero que su lema de campaña sea: “¿Quién dice que no se puede?”.

Mientras que en Suiza Roman Polanski sigue detenido, y se analiza la posibilidad de que pueda quedar libre y evitar su extradición a Estados Unidos, más de 700 personas firmaron la petición internacional con la que buscan que quede libre, y entre ellos figuran los mexicanos Gael García, Guillermo del Toro, Alfonso Cuarón y Alejandro González Iñárritu, además de Woody Allen, Martin Scorsese, Joaquín Sabina y Penélope Cruz, entre otros. Es el colmo, la verdad.

Sólo en México pasa. Con bombo y platillo se anuncia una masiva campaña de vacunación contra el virus de la influenza estacional.

Pero ¡oh, sorpresa de nuestras autoridades! Pequeño detalle: aún no las teníamos listas. Ya ni pensar en la vacuna contra el virus H1N1, del cual fuimos el país donde inició la pandemia y seremos ¿los últimos? en vacunarnos. Triste ver ayer en imágenes personas vacunándose ya en Estados Unidos...

Vaya controversia la desatada en Puebla. Allá se grabaría la película *Memoria de mis putas tristes*, basada en la obra homónima de Gabriel García Márquez. Tendría —porque ya no— un financiamiento por

parte del gobierno estatal, del *góber precioso* Mario Marín. Y es ahí donde organizaciones y activistas se han molestado. Hasta una denuncia de hechos ante la PGR ya levantaron, y no sólo por la participación del gobierno poblano, sino porque mostraría a niñas en un prostíbulo.

Por lo pronto, el rodaje de la cinta está en pausa.

¿Qué opinan ustedes? Yo creo que prohibir no es el camino, ¿o sí?

¿Se imaginan que prohibiéramos las películas donde se muestran delitos? ¿O guerras? ¿O tanta cosa que no me gusta que pase en el mundo pero existe?

De Oaxaca para México. En medio de recortes y ajustes económicos, en ese estado los legisladores sí ven por el bienestar de su comunidad... judicial. Aprobaron reformas administrativas, a fin de que los magistrados del Tribunal Contencioso Administrativo no se vayan con las manos vacías. Tendrán derecho a una pensión vitalicia... ¡y póstuma!

Eso sí, hay algunos candados, como no

Continúa en siguiente hoja



Fecha 07.10.2009	Sección D.F.	Página 13
----------------------------	------------------------	---------------------

haber estado en el cargo 15 años consecutivos, pero la propuesta ahí está.

Increíble (de no creerse, aclaro) reportaje de Omar Sánchez de Tagle. En este país, en pleno siglo XXI, en 14 estados se permite o se deja casi sin sanción el asesinato de una mujer por "cuestiones de honor". ¿Cómo es posible?

Y todavía están los &\$\$##\$ conductores de Telehit que dicen que si golpean a una chava en la televisión con un cinturón como "regalo de cumpleaños" es para demostrar lo que no deben de permitir las mujeres. Ojo: permitir las mujeres. ¿Po-

dría alguien explicarles, por favor? Yo ya me enojé.

Hoy, los padres de los 49 menores muertos en la guardería ABC se reunirán en Hermosillo, con los comisionados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que realizan las investigaciones sobre lo sucedido en esa estancia. Les presentarán un primer informe de trabajo. Hoy recuerdo a Jorge Sebastián Carrillo González, quien no debió morir el pasado 5 de junio.



Parece que fue ayer...

Ayúdame que yo te ayudaré. Parece decirle Marcelo Ebrard, en plena campaña por el GDF, a Martín Esparza. Ahora, posiblemente, Esparza cobre esas facturas, y no precisamente eléctricas